

Quand j'étais enfant mes parents buvaient.

Ma petite soeur en souffre toujours.

Aujourd'hui, chacun peut être aidé.



ADDICTION | SUISSE

addictionsuisse.ch

Enfant je voyais
souvent mon père ivre.

J'avais honte.

Aujourd'hui, chacun peut être aidé.



ADDICTION | SUISSE

addictionsuisse.ch

Il m'a manqué un bout d'enfance.



Ma mère était alcoolique.

Aujourd'hui, chacun peut être aidé.



ADDICTION | SUISSE

addictionsuisse.ch

Quand j'étais enfant mon père buvait.

C'était il y a plus de trente ans
et je n'en ai jamais parlé.

Aujourd'hui, chacun peut être aidé.



ADDICTION | SUISSE

addictionsuisse.ch